

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.08.2022

Gerontopsychiatrischen Dienst mit Hausbesuchen etablieren

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert, den bislang bestehenden gerontopsychiatrischen Dienst um ein Angebot aufsuchender Hausbesuche zu erweitern.

Begründung

Bisher wird der gerontopsychiatrische Dienst in München lediglich in 5 verschiedenen Beratungsstellen vor Ort und in unterschiedlicher Trägerschaft angeboten. Eine Erweiterung um aufsuchende Hausbesuche, analog zum Vorgehen, wie es bereits jetzt in Alten- und Service-Zentren angeboten wird, um die älteren Menschen gerade in diesem Bereich abzuholen und dementsprechende Beratung anzubieten, wäre sehr wichtig. Das Angebot soll dabei Fragen zu psychischen Problemen, bei psychischen Erkrankungen nach einem eventuell notwendigen Aufenthalt in einer psychiatrischen oder psychosomatischen Klinik oder nach Schwierigkeiten im persönlichen Lebensumfeld (z. B. Überlastung, Einsamkeit, ...) umfassen.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Ulrike Grimm

Stadträtin

Rudolf Schabl

Stadtrat